

ENAC ONLINE:

Las modalidades de ENAC Online, con carreras 100% a distancia y semipresenciales, privilegian la flexibilidad, permitiendo compatibilizar la carga académica y de trabajo con la vida familiar.

Educación técnica superior, flexible e integral para la construcción de un mejor país

En su misión de formar a los técnicos profesionales que Chile necesita, el Centro de Formación Técnica ENAC, que con 63 años de historia se corona como el más antiguo del país, además de ser una de las tres instituciones a nivel nacional que cuenta con Acreditación de 6 años con Nivel de Excelencia, traspasa toda su trayectoria y sello de formación integral a su modalidad online y semipresencial.

De esta manera, ENAC Online ofrece al mundo de las empresas e industrias un programa de ingreso especial para sus colaboradores llamado Reconocimiento de Aprendizajes Previos (RAP), un proceso evaluativo cuya meta es visibilizar el nivel o dominio de aprendizajes adquiridos fuera del sistema de educación formal. Esto quiere decir que si el colaborador posee una experiencia laboral comprobable o aprendizajes informales (a través de capacitaciones o de forma autodidacta) puede acceder al proceso, que aborda etapas de orientación, identificación de competencias, evaluación y emisión de certificado para uso interno en la institución. Así, el estudiante podrá convalidar asignaturas de hasta un 50% de la malla curricular.

Al respecto, Alejandra Araya, directora de Formación Online ENAC, señaló que "las empresas y la industria pueden apoyar a sus colaboradores para formalizar sus habilidades a través de un título técnico de nivel superior porque es un doble beneficio: mientras la persona actualiza sus conocimientos, las empresas lo fidelizan y mejoran sus procesos y resultados", puntualizando que "promover la motivación, la innovación y el desarrollo humano



FOTOGRAFÍA: ENAC

contribuye a generar una comunidad y responsabilidad frente a la empresa".

Las modalidades de ENAC Online, con carreras 100% a distancia y semipresenciales, privilegian la flexibilidad, donde los estudiantes pueden avanzar desde cualquier lugar y a su tiempo, permitiendo compatibilizar la carga académica y de trabajo con la vida familiar.

En tanto, en el ámbito académico existe una actualización periódica de los planes de estudio con miras a la empleabilidad y las necesidades del mercado. Así, la trayectoria formativa incluye certificaciones intermedias a medida que se avanza en el currículo, adquiriendo diplomas de competencias relacionadas con el perfil de egreso. En

ACOMPañAMIENTO EN CADA PASO

Si bien ENAC Online es una modalidad donde cada estudiante debe progresar con autonomía, el programa considera un sólido apoyo continuo a través de tutorías enfocadas en resolver dudas y mejorar el rendimiento académico, integrando el seguimiento personalizado, donde cada estudiante es monitoreado en su progreso de aprendizaje por consejeros de plataforma, quienes ofrecen intervenciones oportunas en caso de dificultades, así como el apoyo integral, psicológico y social. A estos servicios se suma el soporte tecnológico, que proporciona asistencia para el uso de plataforma y otros recursos. En



Alejandra Araya, directora de Formación Online CFT ENAC.

dicho ámbito, los estudiantes reciben talleres de inducción de competencias digitales, que garantizan acceder a todo el material de estudios sin inconvenientes.

Los estudiantes de ENAC Online

están integrados a la comunidad educativa a través de actividades extracurriculares, como talleres de metodologías de estudio, webinars, actividades pastorales, de vinculación con el medio e innovación, y alianzas estratégicas que se reflejan en prácticas laborales, proyectos colaborativos y oportunidades de networking.

SELLO ENAC ONLINE: FORMACIÓN PARA LA VIDA

"Para nuestro CFT ENAC, la educación técnica es un proceso de aprendizaje personal, académico y valórico, que se despliega a lo largo de toda la vida. Su fin último es contribuir a preparar a las personas para vivir plenamente y en sociedad", comenta Alejandra Araya respecto al histórico rol social y educativo del Centro de Formación Técnica fundado en 1961.

"Esto se logra, primero, mediante una formación en la técnica que los prepare para responder a las necesidades económicas y productivas de nuestra sociedad. Segundo, con una formación para la vocación, que desarrolle los funcionamientos que contribuyan a sus proyectos de vida", continúa, añadiendo un tercer punto: "reservando lo más complejo para el final, en la formación para entregar a la sociedad personas que produzcan sentido sobre la técnica, ya que esta última es incapaz de producirlo por sí misma".

"De esta forma, educamos para que todo estudiante esté preparado para abordar los desafíos de esta sociedad y, con ello, contribuir a construir y reconstruir reglas de convivencia fraterna para nuestro modo de vida", culmina Araya.

Contacto empresas:
 csapaiinv@enac.cl